



## Salamanca recibe 9M del plan de Castells para mejorar la cualificación de los docentes

La subvención se traducirá en 64 ayudas para captar talento

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca recibirá más de 9 millones de euros durante el período 2021-2023 para mejorar la cualificación del personal docente e investigador de acuerdo al nuevo programa de ayudas impulsado por el Ministerio de Universidades para la formación del profesorado universitario y la atracción de talento nacional y extranjero a los campus españoles. Las ayudas se circunscriben en torno al Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del Gobierno diseñado según el Instrumento de Recuperación de la Unión Europea para la recuperación y transformación de los Estados miembro tras la crisis de la covid-19.

El Estudio salmantino se sitúa a la cabeza de las universidades de Castilla y León en el reparto de las subvenciones del Ministerio, ya que Valladolid recibirá 6,5 millones, León algo más de 3 millones y Burgos casi 2 millones del total de 361 millones presupuestados para el periodo 2021-23. La distribución y la asignación del importe económico entre las universidades se ha realizado teniendo en cuenta el número de personas que obtuvieron el título de doctor en el periodo comprendido entre 2017 y 2019, así como la estabilización del personal docente e investigador en el curso académico 2019-2020, según destacó el rector Ricardo Rivero, que subrayó el "esfuerzo extraordinario" que la

institución académica ha llevado a cabo para impulsar la consolidación de la plantilla. Además, Rivero comparó los buenos resultados de la Universidad con los obtenidos por Granada, institución que duplica en tamaño al Estudio salmantino y que, sin embargo, recibirá 15 millones de estas ayudas, y no el doble que, 'a priori' podría parecer que deberían corresponderle por su tamaño.

La subvención del Ministerio de Manuel Castells se traducirá en 64 ayudas de tres tipos: para la formación de jóvenes doctores (ayudas Margarita Salas) mediante estancias de formación de entre 2 y 3 años en universidades y centros de investigación españoles o extranjeros; para la recualifica-



El ministro de Universidades, Manuel Castells. | ARCHIVO

**El Estudio salmantino se sitúa a la cabeza de la Región en el reparto de las subvenciones de Universidades**

ción del profesorado universitario funcionario o contratado también mediante estancias de formación de uno, dos o tres años en centros diferentes a los que pertenecen; y para la atracción de talento internacional (María Zambrano), es decir, personal docente o investigador con una trayectoria posdoctoral acumulada en centros extranjeros.